

## Bergkapelle Saar erspielt sich Gold in Prag

18.02.2020 Saarland Saarbrücken



PRAG/SAARBRÜCKEN Die Bergkapelle Saar konnte beim 22. International Festival of Wind Orchestras Prague in Prag mit ihrem Können überzeugen und errang den Gesamtsieg in der Kategorie „Höchststufe“ bei dem international renommierten Wettbewerb für Bläserorchester. Die Jury bewertete den Auftritt der Bergkapelle Saar mit dem Prädikat „Gold-Medaille mit Auszeichnung“. Zusätzlich bekam das Orchester einen Sonderpreis für die beste Darbietung des Pflichtwerkes.

red./jb/Foto: Bergkapelle